



Government of Canada

Gouvernement du Canada

News Release

Communiqué

Office of the Coordinator Multilateral Trade Negotiations

Bureau du Coordonnateur Négociations commerciales multilatérales

AMBASSADEUR J.H. WARREN
ASSOCIATION DES MANUFACTURIERS CANADIENS

Subject/Sujet Discours de l'ambassadeur J.H. Warren, coordonnateur canadien des Négociations commerciales multilatérales devant l'Association des manufacturiers canadiens, le 20 septembre 1977.

For release/Pour publication

le 20 septembre 1977

In premier lieu, je tiens à vous dire à quel point je suis heureux d'être de retour au Canada (bien que les années passées à Londres et à Washington aient été intéressantes) et de travailler à nouveau au sein du Gouvernement et avec le secteur privé sur des questions qui touchent le bien-être économique de votre pays. Je suis très heureux de participer à nouveau à la formulation des politiques commerciales canadiennes et surtout de promouvoir des initiatives, défis et possibilités que nous offrons les négociations commerciales multilatérales.

Vous trouverez ci-joint le texte d'un discours prononcé par l'ambassadeur J.H. Warren, coordonnateur canadien des Négociations commerciales multilatérales, devant l'Association des manufacturiers canadiens, le 20 septembre 1977.

On reconnaît à Ottawa non seulement les préoccupations précises que vous avez mentionnées, mais tout particulièrement le rôle vital du secteur manufacturier dans notre croissance économique dans la création d'emplois. Dans une perspective historique, le secteur manufacturier a beaucoup contribué à la croissance générale de l'économie nationale, on lui attribue de 11 à 14% de la production nationale d'après-guerre. En outre, ce secteur a exporté en 1976 des produits finis pour une valeur de 123 milliards, soit 10% des produits manufacturés canadiens.

SUJET A MODIFICATION

Copies available in the other official language from above at Ottawa, Canada K1A 0H5
Tel. (613) 593-7815

Le secteur manufacturier canadien se situait dans le secteur manufacturier. Ce chiffre reflète une baisse de 11 par rapport à 1951, mais cela correspond à des gains de productivité importants dans le secteur manufacturier. En fait, on signale que la productivité a augmenté plus rapidement dans notre secteur que dans les autres activités économiques. À tel point que depuis dix ans, le tiers de l'augmentation de la productivité est attribuable au secteur manufacturier. Il est important si l'on considère le revenu par personne au Canada. D'après moi, il faut souligner aussi que la produc-